
Consiglio Comunale INT 180 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: AREE CANI: A CHE PUNTO SIAMO?

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

il 4 luglio 2022, il Consiglio comunale di Torino ha approvato la mozione “Benessere degli animali:
individuazione di micro-aree cani sul territorio cittadino e manutenzione delle aree già esistenti”
(mecc. 2022-08738);

CONSIDERATO CHE

l’articolo 22, comma 1, del regolamento n. 320 per la tutela ed il benessere degli animali in Città,
prevede che: “Nell’ambito dei giardini, parchi ed altre aree verdi o di uso pubblico sono individuati
appositi  spazi  espressamente  riservati  alla  sgambatura  dei  cani.  La  Civica  Amministrazione
provvede a realizzarli con uniforme distribuzione nel tessuto urbano e, ove possibile, provvedendo a
suddividere gli spazi per cani di diverse taglie”;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

la mozione sopra citata impegna il Sindaco e la Giunta comunale ad individuare e realizzare delle
“micro-aree”  cani,  in  base  alle  caratteristiche  del  territorio  cittadino,  rendendone  omogenea  la
presenza nei vari quartieri secondo le “linee guida per la realizzazione delle aree cani”, nonché ad
attivarsi affinché vengano messe in atto tutte le iniziative per la riqualificazione delle aree cani già
esistenti, attraverso l’indicazione di linee guida contenenti degli standard per la realizzazione degli
spazi, al fine di assicurare in modo omogeneo la presenza di recinzioni adeguate, più resistenti agli
agenti atmosferici  e al  deperimento; il posizionamento di piccoli cassonetti  per le deiezioni; un
monitoraggio delle fontanelle di abbeveraggio per ogni area e il loro posizionamento ove mancanti;
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una nuova installazione di cartellonistica con informazioni di  utilità  quali  indirizzi e numeri  di
telefono  dell’Azienda  Sanitaria  Locale  veterinaria  di  riferimento,  servizi  di  emergenza,  Uffici
comunali dedicati alla tutela e alla gestione delle problematiche degli animali.

CONSTATATO CHE

nonostante  siano  passati  nove  mesi  dall’approvazione  della  mozione  richiedente  un  generale
riassetto delle aree cani esistenti, sembra che non si siano fatti sufficienti passi in avanti anzi, lo
stato generale delle aree cani torinesi appare sempre più critico con il passare del tempo;

CONVENUTO CHE

l’Assessore competente – visto il costo della manutenzione delle aree cani – ha dichiarato di aver
avuto  incontri  con  aziende  intenzionate  a  investire  nelle  aree  citate,  con  l’instaurazione  di  un
dialogo sulla possibilità di riuscita dell’investimento;

INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

quali  siano  le  ragioni  per  le  quali  non  sia  ancora  stata  data  attuazione  alla  mozione  citata  in
narrativa;

quale sia l’entità precisa del costo ascrivibile alla manutenzione ordinaria delle aree cani;

quali siano le aziende con cui si è instaurata una fase di dialogo per gli investimenti nelle aree cani;

se siano in progetto e, in caso affermativo, quali siano le tempistiche per l’edificazione di nuove
aree cani.

Torino, 20/03/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
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